

# FEU DE CELLULE

Vendredi 10 janvier 2020, vers **minuit un détenu a mis volontairement le feu à sa cellule « pour en finir ».**

L'agent en poste au mirador 4 voyant de la fumée se dégager d'une cellule du rez de chaussée du bâtiment B a prévenu immédiatement le gradé de nuit.

De là, les événements se sont enchaînés très rapidement : appel des agents de piquet, des pompiers.

Le gradé et les agents ont évacué les détenus sur la cour de promenade. **L'arrivée des pompiers a permis de circonscrire l'incendie et de procéder à la sécurisation des lieux.**

Ils procéderont au test des fumées sur les agents et les détenus, l'un d'eux sera extrait à l'hôpital pour des examens complémentaires.

Quant au pyromane chanceux qui a mis en danger la vie des agents et celle de ses co-détenus, il a été placé en prévention au quartier disciplinaire.

**Le syndicat local Force Ouvrière** tient à féliciter la réactivité du gradé de nuit et des agents, sans quoi le bilan aurait pu avoir de bien plus lourdes conséquences.

**Le syndicat local Force Ouvrière** salue la présence de la direction et de son corps d'encadrement à son grand complet, pendant le déroulé de l'opération.